

Autoridades regionales se reúnen para impulsar proyectos en el Complejo Fronterizo Pehuenche



En el Gobierno Regional del Maule, se realizó una importante reunión entre el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca Ramírez y el delegado Humberto Aqueveque Díaz, donde también participó el jefe de la Unidad de Pasos Fronterizos del Ministerio del Interior, Eduardo Núñez, para estrechar acuerdos y generar proyectos para el desarrollo y mantención del Complejo Fronterizo Pehuenche.

En detalle, el Gobierno Regional implementará tres líneas de trabajo para potenciar este cruce. La primera es gestionar la adquisición de un nuevo scanner para facilitar la labor de la Policía de Investigaciones en el control de entrada y salida del país. A mediano plazo, se espera implementar un proyecto de mejora-

miento de las instalaciones actuales y, a largo plazo, se espera generar la construcción de un nuevo complejo fronterizo más moderno, que reemplace al actual y permita mantenerse en funcionamiento gran parte del año para descongestionar y, fundamentalmente, descentralizar el Paso Internacional Los Libertadores en la Región de Valparaíso.

Por su parte, desde la Delegación Presidencial Regional del Maule se ha comprometido mantener las labores en conjunto, mejorar las condiciones del paso y coordinar a todas las entidades públicas para entregar un buen servicio a quienes salen y entran al país por este importante paso fronterizo.

De esta forma las autoridades unidas dan vida a proyectos para la zona.-